

## 令和6年度 市長室の各課・室に対するご意見及び回答の要旨

NO.	担当課	意見の要旨	回答の要旨
1	広報課	市内掲示板について、強風や大雨で掲示物が破れたり濡れたりしないよう、ケース付きの掲示板などに変えてほしい。	<p>風雨に強い材質での掲示物作成を各部署に奨励しているほか、鋳が抜けにくいタイプの掲示板への建て替えや盤面の張り替えを順次、講じています。</p> <p>また、掲示板は市内約1000箇所あるため、ケース付きに改修する費用や維持管理が生じることから現在のところ変更する予定はございませんが、今後も市民の皆様に必要な情報が伝わる掲示板となるよう環境整備に努めて参ります。</p>
2	広報課	川口市公式アカウントのX（旧Twitter）に、リンク先ページを要約した文を載せてほしい。現在、結論を含まない「表題」が投稿されており、リンクに飛ばなくても内容が分かる文を載せるべきである。	<p>市ホームページに掲載した内容を自動で投稿しておりますことから、ホームページのタイトルがXのタイトルとして表示されているところです。</p> <p>Xのタイトルを一目見て内容がわかることで、市民の皆様が情報の取捨選択を行いやすく、タイトルから内容が判断できるものとなるよう、関係各課に対し周知を図って参りたいと存じます。</p>
3	新拠点施設推進室	美術館建設について、市の財政的にも環境的にも必要がないと考える。また、美術館建設に係る周知も無く、反対である。	本市には、収蔵庫等、美術館機能を有する施設がないため、コストダウンを意識しつつ、美術館建設を進めて参ります。また、植栽等により周辺環境に配慮して参ります。市民への周知については、パブリックコメントの実施や市ホームページでの情報公開を実施しております。
4	新拠点施設推進室	美術館建設に係る解体工事の騒音がひどく、落ち着かない。1日の工事の時間を短縮して欲しい。	<p>本件工事は、騒音には可能な限り配慮した形で工事を進めており、当該工程は、現時点では今年11月上旬頃までかかる見込みでございます。</p> <p>1日の工事時間の短縮は難しいものと考えますが、早期に全工程を終了できるよう最大限努めて参ります。</p>

NO.	担当課	意見の要旨	回答の要旨
5	新拠点施設推進室	美術館の建設を凍結すれば、他の公共施設の不便はすぐに解決できるはずではないか。	美術館の建設につきましては、令和5年12月議会で整備にかかる予算を審議・承認いただき、令和6年4月から工事に着手し、令和7年12月の竣工を目指しているところでございます。
6	新拠点施設推進室	リリアの大規模改修に伴う市立美術館建設計画の中止要望について	美術館建設は、パブリック・コメントを実施し、市民の代表である市議会に報告を行い議決をいただき進めており、実施設計で見込んだ予算の増額はございません。 美術館は、市民の皆様の暮らしにゆとりや潤いを与え子どもの情操教育にも寄与する施設として期待され、川口市の収集家が所蔵する貴重な美術作品や既に市が所有する美術品を本市の文化資産として残すためにも必要な施設であると考えております。
7	新拠点施設推進室	大規模改修完了後のリリアへのフィットネスジムの再設置について	川口総合文化センター・リリアに入居しておりましたフィットネスジムにつきまして、大規模改修完了後の再開に向けた交渉を行いました。ご検討いただいた結果、再開はしないとの回答をいただいたところでございます。 また、現在のところ、同様の事業者が入居する予定もございません。